



Regionaljournal Steiermark

Fünf neue Ministrantinnen in der Pfarre Judenburg-St. Nikolaus

Die Pastoralassistentin Mag. Waltraud Mayr-Hammerl und Renate Perner haben Anna Lena Rust, Lara Reiter, Leona Sprung, Jamie Hözl und Sheyenne Hözl darauf vorbereitet, ministrieren zu können. Dem Pfarrer Mag. Martin Trummler und der Pfarrgemeinde haben die neuen Ministrantinnen beim Gottesdienst zu Christkönig in der Pfarrkirche Judenburg-St. Nikolaus das Versprechen gegeben, ihren Dienst gewissenhaft versehen. Ein Kreuz, das ihnen der Pfarrer um den Hals gelegt hat, ist das sichtbare Zeichen für die Ministrantenaufnahme.

